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 – 2 – 60927 Amend. 2   CEI:2004 

 

AVANT-PROPOS 

Le présent amendement a été établi par le sous-comité 34C: Appareils auxiliaires pour 
lampes, du comité d’études 34 de la CEI: Lampes et équipements associés. 

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants: 

FDIS Rapport de vote 

34C/641/FDIS 34C/646/RVD 

 
Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant 
abouti à l’approbation de cet amendement. 

Les exigences CEM ont été retirées de cette norme de performance. 

Le comité a décidé que le contenu de cet amendement et de la publication de base ne sera 
pas modifié avant la date de maintenance indiquée sur le site web de la CEI sous 
"http://webstore.iec.ch" dans les données relatives à la publication recherchée. A cette date, 
la publication sera  

• reconduite, 
• supprimée, 
• remplacée par une édition révisée, ou 
• amendée. 
 

_____________ 

Page 6 

1 Domaine d'application 

Numéroter la note existante en Note 1. 

Ajouter une seconde note comme suit: 

NOTE 2 Il existe des normes régionales concernant la réglementation des exigences de CEM pour les produits 
finaux tels que les luminaires et les appareillages indépendants. Dans un luminaire, l'appareillage est 
prépondérant à  ce point de vue. Il convient que l'appareillage, conjointement avec les autres composants, soit 
conforme à ces normes. 

 

 
1.1 Références normatives 

Supprimer de la liste existante la norme suivante: 

CEI 61547:1995, Équipements pour l'éclairage à usage général  − Prescriptions concernant 
l'immunité CEM 
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60927 Amend. 2   IEC:2004 – 3 – 

 

FOREWORD 

This amendment has been prepared by subcommittee 34C: Auxiliaries for lamps, of IEC 
technical committee 34: Lamps and related equipment. 

The text of this amendment is based on the following documents: 

FDIS Report on voting 

34C/641/FDIS 34C/646/RVD 

 
Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report 
on voting indicated in the above table.  

EMC requirements have been deleted in this performance standard. 

The committee has decided that the contents of this amendment and the base publication will 
remain unchanged until the maintenance result date indicated on the IEC web site under 
"http://webstore.iec.ch" in the data related to the specific publication. At this date, the 
publication will be  

• reconfirmed, 
• withdrawn, 
• replaced by a revised edition, or 
• amended. 
 

_____________ 

 

Page 7 

1 Scope 

Number the existing note as Note 1. 

Add a second note as follows: 

NOTE 2 There are regional standards regarding the regulation of EMC requirements for end-products like 
luminaires and independent control gear. In a luminaire, the control gear is dominant in this respect. Control gear, 
together with other components, should comply with these standards. 

 

1.1 Normative references 

Delete from the existing list the following standard: 

IEC 61547:1995, Equipment for general lighting purposes – EMC immunity requirements 
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 – 4 – 60927 Amend. 2   CEI:2004 

 

Page 54 

Ajouter, après l'Annexe C, la bibliographie suivante: 

 

Bibliographie 
 
 

CEI 61547, Equipements pour l'éclairage à usage général – Prescriptions concernant 
l'immunité CEM 

 

 

___________ 
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